Los 7.500 vecinos de las pedanías y Chinchilla beberán agua del Júcar

Las obras comenzarán en abril y estarán finalizados en la primavera de 2.007

Las redes de abastecimiento de Chinchilla de Montearagón, las pedanías de Argamasón, Los Anguijex, Santa Ana y El Salobral, y la entidad menor de Aguas Nuevas estarán conectadas en la primavera del próximo año a la Estación de Tratamiento de Agua Potable que da servicio a la ciudad de Albacete.

El delegado provincial de Obras Públicas, José Eduardo Martínez Valero, y el concejal de Medio Ambiente, Ramón Sotos, coincidieron al señalar que con esta iniciativa de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha se garantiza a estas poblaciones la misma "cantidad y calidad de agua" de la que se goza en la capital.

Una vez finalizada la identificación de la superficie afectada por la infraestructura, en estos momentos se ultiman los trámites para la expropiación de los terrenos necesarios para la ejecución de las obras y la firma de las actas con los más de 500 propietarios, que de-

berán ceder cada uno un tramo de ocho metros para la colocación de las tuberías, que suman un total de 76 kilómetros, según detalló Martínez Valero.

7.500 vecinos

A través de esta red de conducción, se suministrará a estas poblaciones el agua procedente del río Júcar, desde el trasvase Tajo-Segura. "Es una obra importante porque afectará a alrededor de 4.200 habitantes", indicó el edil, a los que habría que sumarle los más de 3.200 vecinos con los que cuenta el municipio de Chinchilla. Por ello, Sotos calificó esta iniciativa de "fundamental" puesto que, además, responde a una vieja demanda de los vecinos de estas pedanías, que actualmente se abastecen de agua de los pozos y registran ciertos problemas con el suministro y calidad.

Martínez Valero apuntó que se han fijado como fecha tope para la finalización de las obras -con una duración estimada de un año- los meses de marzo o abril del año próximo. El proyecto cuenta con un presupuesto de 7,2 millones de euros que serán financiados por la Junta.

Otras actuaciones

El concejal Ramón Sotos también recordó que este proyecto complementa el plan de conexión de la pedanía de Tinajeros



Río Júcar.



José Eduardo Martínez Valero.

con la Estación de Tratamiento de Agua Potable, cuyas obras ya han finalizado y se encuentra actualmente en la fase de pruebas de la infraestructura, que fue decretada de urgencia por la Confederación Hidrográfica del Júcar.

También subrayó que la futura planta de ósmosis inversa con la que contará Albacete permitirá que, independiente de las condiciones hidrícas existentes, "siempre se tengan garantizados unos mínimos en el agua". Aprovechó para recordar que en épocas de sequía se recurre a los pozos pero, a día de hoy, tan sólo se está utilizando un 20% de éstos, mientras que "el 80% del agua que bebemos procede del Júcar, aunque puede variar dependiendo de la calidad que tenga".

Datos

⊃ Proyecto: Conexión directa de la red de abastecimiento con la Estación de Tratamiento de Agua Potable.

D Beneficiarios: Chinchilla, las pedanías de Argamasón, El Salobral, Anguijes y Santa Ana, y la entidad

menor de Aguas Nuevas.

> Presupuesto total: 7,2 millones de euros.

⊃ Longitud: 76 kilómetros.

→ Tiempo estimado de las obras: Abril 2006-Primavera 2007.

El Ayuntamiento gestiona de nuevo el abastecimiento de agua potable

El 26% del accionariado de Aguas de Albacete queda en manos del Consistorio

Por 1,9 millones de euros, el Ayuntamiento ya ha adquirido formalmente el 26% de las acciones de Aguas de Albacete, lo que le otorga el control sobre la gestión de la sociedad, que ha sido recientemente constituida y que es la concesionaria del servicio de abastecimiento de agua potable a los domicilios albaceteños.

Aunque a efectos prácticos se materializó el 1 de marzo, la adquisición de parte del accionariado le posibilitará tener dos miembros en el Consejo de Administración, que será presidido por el alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell. El concejal de Hacienda, Antonio Martínez, también formará parte del órgano de dirección, lo que permitirá que el Ayuntamiento tenga capacidad para vetar las decisiones que puedan perjudicar "los intereses de la ciudad".

Desde el Consistorio señalan que con este paso se cumple el acuerdo del pleno del 29 de diciembre que, con el voto en contra de los concejales del Partido Popular, aprobó la cesión del contrato para la gestión del Ciclo Integral del Agua de la empresa Aquagest, que lo tenía hasta este momento, a la nueva sociedad mercantil. "Los albaceteños recuperamos lo que nunca debimos perder y que el Pp, con el único respaldo de sus concejales en el pleno, entregó cuando gobernaba en esta ciudad. El agua es un bien básico que no puede estar exclusivamente en manos privadas", indicó el alcalde.

En cuanto a la petición formulada por el Pp solicitando formar parte del Con-



Un momento de la reunión de Aguas de Albacete.

sejo de Administración, el alcalde confió en que "no signifique otra cosa que la rectificación de la postura que siempre han mantenido en este asunto, en el que siempre se han opuesto a que los albaceteños recuperemos el control sobre el agua" y no sea "una nueva artimaña para obstaculizar este proceso".

"Si la oposición no tiene

representación en Aguas de Albacete no nos enterarremos absolutamente de nada", señaló por su parte el concejal del PP Juan Carlos López Garrido, quien consideró oportuno que se modifiquen los estatutos para poder formar parte del Consejo, que cuenta con seis miembros, cuatro por parte de la empresa.